

Junto a Cavallo y Astori, Melconian presentó un balance de su gestión en el IERAL

*En Córdoba, el economista expuso ante empresarios y socios de la Fundación Mediterránea el camino realizado durante este año, como parte del armado del programa económico que presentarán al próximo gobierno: **“Hicimos la mitad de la tarea. Falta la segunda parte”**, recalcó.*

En el día de ayer, el Presidente del Instituto de Estudios sobre la Realidad Argentina y Latinoamericana (IERAL) Carlos Melconian, se presentó en la Universidad Católica de Córdoba ante empresarios, socios de la Fundación Mediterránea y jóvenes universitarios, para realizar una “síntesis” de su gestión al frente del think tank, la cual tiene como objetivo ofrecerle al próximo gobierno un programa económico de cambio organizacional.

Minutos antes había comenzado el encuentro la Presidenta de la Mediterránea, Maria Pía Astori, quien resaltó que la Fundación fue la promotora del programa que insertó a Argentina en el mundo y logró abatir la hiperinflación, de la mano del ex ministro de Economía Domingo Cavallo. **“Ahora estamos trabajando para que Argentina nuevamente vuelva a ser ‘federal y productiva’ a través del programa integral en que está trabajando Melconian y su equipo”**

Luego fue el turno precisamente de Cavallo, Presidente Honorífico de la Fundación Mediterránea, quien habló sobre las recomendaciones que le daría a la futura administración para cambiar el rumbo económico del país: **“es clave preparar una muy buena reforma del Estado para avanzar en la reducción del gasto y limpiar de impuestos distorsivos a la economía”**.

Por otro lado, pidió trabajar en un esquema similar al que él llevó adelante en los ‘90 adaptado a la nueva realidad de Argentina: **“por supuesto, adaptado a los nuevos tiempos. No va a ser fácil, las reformas van a ser más difíciles que en esos años por la deformación de la mente económica de la dirigencia y de quienes estuvieron sometidos a narrativas que reivindicaban modelos fracasados”**.

Al finalizar la exposición del Dr. Cavallo, los decanos de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales, Dra. Mónica Cingolani y de Ciencias Económicas y Administración, Ma. Marcelo Jaluf de la Universidad Católica de Córdoba, Institución donde se llevó a cabo el encuentro, le manifestaron las preguntas realizadas por el público presente.

Por su parte, Melconian comenzó su disertación asegurando: ***“El objetivo de ‘desarrollo y progreso para siempre’ deberá ser tan importante y potente como ha sido el de ‘democracia para siempre’, cuestión que ya nadie discute en la Argentina”.***

Durante su exposición recalcó los tres pilares en los que se apoyan en su tarea: “contenidos, equipo y acuerdos”: ***“Este programa integral está siendo diseñado por más de 60 profesionales de primer nivel que están trabajando en cada una de las áreas específicas, de especialidad”.*** Melconian resaltó las tres características de la gente que lo acompaña: “capacidad profesional, experiencia y honestidad”.

Melconian aprovechó la reunión para realizar un racconto de su recorrido para presentar los lineamientos del programa de la Mediterránea a diferentes interlocutores de la política, los poderes republicanos, empresarios, la iglesia, universidades y embajadas, entre otros:

“Realizamos 64 viajes por las provincias y localidades del interior de nuestro país, y más de una decena de exposiciones en distintas organizaciones, cámaras, fundaciones, etc. Nos hemos reunido formalmente con 11 gobernadores, con la Vicepresidente de la Nación y con el presidente de la honorable cámara de diputados del congreso nacional; con legisladores, ministros e intendentes”.

En cuanto a la política, Melconian resaltó la relación con los pre-candidatos presidenciales para la elección del año próximo: ***“Manteniendo el carácter apartidario de la Fundación y alejados de las internas de los espacios logramos un vínculo cercano y profesional, de ida y vuelta, de consulta, opinión, de avance, de ideas para gobernar, acordar e implementar.”***

El Presidente del IERAL finalizó con un capítulo especial dedicado a la importancia de los acuerdos para la implementación de un futuro programa integral: ***“Los acuerdos sobre un programa resultan muy necesarios para transmitir la señal a la comunidad internacional, e inversores, de que hay convencimiento, y de que ‘esta vez sí es diferente’”.*** Y recalcó: ***“Argentina necesita su propio Pacto de la Moncloa. Necesita contenidos más políticos. Contenidos más acuerdos”.***